Das Kilchberger Strassenfest bot abwechslungsreiche Attraktionen

Vermochte der Sommer insgesamt nicht wirklich zu überzeugen, meinte es das Wetter am letzten Samstag im August dann doch noch gut. Dies sehr zur Freude der Festgemeinde an der Weinbergstrasse, die einmal mehr das Kilchberger Strassenfest feierte.

Wie viele genau am 30. August an die Weinbergstrasse kamen, lässt sich nur schätzen. Es mögen an die 150 Kilchbergerinnen und Kilchberger gewesen sein, die das gleichnamige Strassenfest besuchten. Und wie immer wurden sie nicht enttäuscht. Vor allem den Kindern gefielen die Attraktionen, die der Verein Kilchberger Strassenfest für sie organisiert hatte. Rösslireiten, Strassenspiele, Geschichten der Märlitante Dorothée Roth und schnittige Harley-Rides durchs Quartier begeisterten die Kleinen ab dem späten Samstagnachmittag, derweil es sich die älteren Semester bei Kafi, Kuchen, Cüpli, Wein und Bier gut gehen liessen.

Der Zauberer ist da

Eine der Attraktionen des Festes war zweifelsohne Maximilians Zauberschau, die am frühen Abend für Staunen und Begeisterung sorgte. Aber auch die leckeren Würste, die feinen Salate aus dem Hause Hiltl und das reich bestückte Kuchen-Buffet hoben die Laune der Anwesenden beträchtlich.



Maximilians Zauberschau versetzte Jung und Alt in Staunen.

Ferner sorgten auch in diesem Jahr

wiederum viele Helferinnen und

Helfer am Grill und/oder Buffet,

hinter der Bar oder irgendwo auf

dem Festgelände für einen opti-

malen Ablauf des Anlasses. Und

die Anwesenden schienen es zu

schätzen. Man sah lauter zu riede-

und das Zusammensein sichtlich genossen.

Ein weiteres Highlight war der Auftritt von Gabi Caretta und Band, die mit rhythmischem Sound von Bluegrass bis Bob Dylan für gute Stimmung und eine ausgelassene Atmosphäre sorgten. Beschwingt tanzten viele mit, die anderen be-

gleiteten mit begeistertem Applaus das gelungene Konzert des Trios. Wie immer stand nach dem attraktiven und unterhaltsamen Rahmenprogramm das gesellige Beisammensein im Zentrum, das bis in die Nacht dauerte und ein gelungenes Fest friedlich ausklingen liess.

Angela Bernetta





Fotos: Angela Bernett.